

Harmony

鴻巣市立松原小学校
第6学年 学年だより
令和 6年 5月1日

四月とは思えない記録的な暑さで、初夏が訪れたように感じます。急な暑さで体調を崩しやすいこともあると思いますが、普段からの体調管理、ありがとうございます。五月は、六年生の大きな行事でもある球技大会が行われます。引き続き、よろしくお願いいたします。

バスケットボール、頑張っています！

5月10日（金）の球技大会に向け、子どもたちは放課後練習に励んでいます。休み時間や放課後、体育の時間と、たくさん走り、たくさんボールに触れ、どんどん上手になってきています。声を出せるメンバーも増えてきており、よい雰囲気です。

5月に入ると連休を挟むため、練習も数えるほどとなります。数少ない練習となりますが、チームワークを充実させ、一人一人の技能を高めていきたいと思えます。ご家庭でも、励ましと健康管理のご協力をお願いします。

先日の懇談会でお伝えしたとおり、当日は一家族お一人、大会を参観していただけます。ご都合がよろしければ、是非応援にいらしてください。大会の詳細については、またお手紙を配付させていただきます。よろしくお願いいたします。

授業参観・懇談会、ありがとうございました

先日は授業参観・懇談会にご来校いただき、ありがとうございました。子どもたちの自由な発想や、友だちの意見を認め合う姿をご覧いただけたかと思えます。お忙しい中ご参加くださった保護者の皆様、ありがとうございました。一年間どうぞよろしくお願いいたします。

災害を想定した児童引き取り訓練について

5月2日（木）は、5時間授業で、5時間目に避難訓練を行い、その後引き取り訓練を行います。14：20から引き取り訓練を開始する予定です。ご多用のところと思いますが、ご協力をよろしくお願いいたします。注意点等は先日配布したお手紙をご確認ください。

5月の生活目標

おちついて学習しよう

高学年：次の授業の準備をしよう

